
 

 

Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

Lundi 9 décembre 2019 à 18h30 

Salon du personnel 

 
Personnes présentes : Caroline Vermette, Nathalie Théroux, Andrée-Anne Bouchard, Émilie Chevrier, Ève-

Marie Charron-Lamarre, Stéphanie Thibeault, Angelica Quevedo, Angélique Aumont, Mylène Cadieux, 

Sophie Provencher, Julie Therrien, Marie-Pierre Baril, Sophie Neveu 

 

Personne absente : Véronique Dumont 

 

1. Ouverture de l’assemblée à 18h32.  

Madame Aumont ouvre l’assemblée. 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire. 

Madame Sophie Provencher sera la secrétaire. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour. 

Madame Aumont fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

Proposé par Mme Julie Therrien  

 

CÉ.19-20-18 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 11 novembre 2019. 

 

Proposé par Mme Mylène Cadieux 

 

CÉ.19-20-19 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 11 novembre 2019. 

S.O. 

 

6. Parole au public. 

S.O. 

 

7. Correspondance 

S.O. 

  



 

 

8. Trésorerie 

Présentation de l’état des revenus et dépenses du fonds à destination spéciale : 3 400$ sur 29 000$ 

ont été dépensés. 

 

9. ÉTUDE DES DOSSIERS  

9.1 DISCUSSION ET DÉCISION 

9.1.1 Mesure Aide aux parents 

Présentation des conférences web Aidersonenfant.com. Les thèmes précis des 

ateliers seront choisis plus tard. 

 

Proposé par Mme Stéphanie Thibeault 

 

CÉ.19-20-20 La proposition est acceptée à l’unanimité.  

 

9.1.2 Activités de Noël 

Présentation du calendrier des activités de Noël. 

 

Proposé par Mme Nathalie Théroux 

 

CÉ.19-20-21 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.1.3 Chorale 

La chorale de l’école souhaite se déplacer et offrir une prestation aux résidents 

d’un centre de personnes âgées. 

 

Proposé par Mme Marie-Pierre Baril 

 

CÉ.19-20-22 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.1.4 FDS : finissants 

Présentation du projet d’album des finissants réalisé par Yna Image au coût de 30$ 

par album.  On demande un montant de 5$ par élève, payé par le fonds à 

destination spéciale. 

 

Proposé par Mme Mylène Cadieux 

 

CÉ.19-20-23 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

  



 

 

9.1.5 FDS : albums en 5e année 

 

Présentation de trois projets en lien avec la lecture 

*Classes de 5e année : Achat d’albums (1279,11$) 

*Classe de 5e-6e année : Achat de romans pour des cercles de lecture (409,98$) 

*Classes 6e année : Achat de romans pour des cercles de lecture (149,94$) 

 

Proposé par Mme Julie Therrien 

 

CÉ.19-20-24 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.1.6 État de la bâtisse 

Présentation du portrait de la Commission scolaire des Patriotes (secteur 

Chambly-Carignan) et plus précisément du portrait de l’École Sainte-Marie. 

 

Présentation du plan des travaux à réaliser en 2020 (réfection de toiture-

marquise) ainsi que le plan des principaux travaux à réaliser sur une période de 5 

ans. 

 

9.1.7 Reddition de comptes MEES 

Présentation du rapport sommaire du budget 2019-2020 ainsi que des mesures 

dédiées (automne 2019-2020). 

 

Proposé par Mme Stéphanie Thibeault 

Adopté par Mme Ève-Marie Charron 

 

CÉ.19-20-25 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.1.8 Activité récompense 3e année 

Des enseignantes de 3e année souhaitent récompenser certains élèves en les 

amenant dîner au McDonald. Un membre du conseil remet en question le choix 

du restaurant. 

 

Il est proposé qu’un sondage soit fait aux parents des classes quant aux privilèges 

offerts aux élèves. Un résultat de 80% à ce sondage permettrait une telle sortie. 

 

Proposé par Émilie Chevrier 

 

CÉ.19-20-26 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

  



 

 

9.1.9 Demandes des enseignants 

S.O. 

 

9.1.10 Demandes du service de garde 

S.O. 

 

9.1.11 Demande du personnel de soutien 

Ève-Marie Charron-Lamarre, TES, présente une demande de budget pour les 

divers comités de M. Jean-François Dubé, TES.  Au total, 135 élèves participent aux 

différents comités.  Le C.É souhaite participer à la reconnaissance de ces élèves et 

propose d’accorder 5$ pour chacun d’eux pour un total 675$. 

 

Proposé par Mme Angelica Quevedo 

 

CÉ.19-20-27 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

9.2 INFORMATION 

9.2.1 Parole au président  

S.O. 

 

9.2.2 Parole au représentant du comité de parents 

S.O. 

 

9.2.3 Parole aux enseignants 

S.O. 

 

9.2.4 Parole aux membres 

Un membre s’informe sur le fonctionnement du service de traiteur. Celui-ci est 

clarifié par Mme Stéphanie Thibeault. 

 

9.2.5 Parole au représentant du service de garde  

Mme Stéphanie Thibeault présente un projet d’activité parascolaire karaté sportif.  

Il s’agit d’une session de 10 semaines (du 3 février au 6 avril) qui s’adresse à tous 

les élèves.  Les cours auraient lieu les lundis après-midi, au gymnase de l’école. Le 

coût de la session est de 140$ et l’uniforme obligatoire est de 25$.  L’école de 

karaté offre l’activité gratuitement à deux élèves de l’école. 

  

Proposé par Julie Therrien 

 

CÉ.19-20-28 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 



 

 

On souhaite offrir gratuitement l’inscription à deux élèves supplémentaires, ciblés 

par l’équipe-école (2 x 165$). 

 

Proposé par Sophie Neveu 

 

CÉ.19-20-29 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

Le jeudi 12 décembre aura lieu le marché de Noël au profits des Amputés de 

guerre. 

 

Il y aura une hausse de la tarification quotidienne à compter du 1er janvier 2020.  

La contribution financière exigible des parents pour les frais de garde passera de 

8,35$ à 8,50$ par jour. 

 

9.2.6 Parole à la représentante du personnel du soutien 

S.O. 

 

9.2.7 Parole à la représentante du personnel professionnel 

S.O. 

 

9.2.8 Parole à la direction 

S.O. 

 

10. AFFAIRES DIVERSES 

S.O. 

 

11. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin. Il est 19h50. 

 

CÉ.19-20-30 La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

 

 

 

             

Angélique Aumont      Caroline Vermette 

Présidente       Directrice 


